

GAMBARAN DUKUNGAN ISTRI PADA PRIA PASANGAN USIA SUBUR TENTANG KONTRASEPSI MOP DI WILAYAH KOTA YOGYAKARTA KECAMATAN PAKUALAMAN TAHUN 2015

INTISARI

Lia Listin Fauziah¹, Susiana Sariyati², Wahyuningsih³

Latar Belakang : Gerakan KB Nasional selama ini telah berhasil mendorong peningkatan peran serta masyarakat dalam membangun keluarga kecil yang makin mandiri. Keberhasilan ini mutlak harus diperhatikan bahkan terus ditingkatkan karena pencapaian tersebut belum merata. Sementara ini kegiatan KB masih kurang dalam penggunaan Metode Kontrasepsi Jangka Panjang (MKJP).

Tujuan : Mengetahui gambaran dukungan istri pada pria pasangan usia subur tentang kontrasepsi MOP di Wilayah Kota Yogyakarta Kecamatan Pakualaman Tahun 2015.

Metode : Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif kuantitatif. Menggunakan pendekatan survei deskriptif. Penelitian ini telah dilaksanakan di Wilayah Kota Yogyakarta Kecamatan Pakualaman Tahun 2015. pada Bulan Juli 2015. Populasi pada penelitian ini adalah seluruh pria usia subur yang berada di Wilayah Kota Yogyakarta Kecamatan Pakualaman. Analisis data yang digunakan adalah analisis univariat.

Hasil : Sebagian besar responden yang berusia 30-49 tahun sebanyak 45 responden (52,9%), memiliki pendidikan SMA sebanyak 57 responden (67,1%), memiliki dukungan yang cukup dari istri yaitu sebanyak 46 responden (54,1%). Sebagian besar responden yang berumur 30-49 tahun memiliki dukungan istri pada kategori cukup yaitu sebanyak 30 responden (66,7%). Sebagian besar responden yang berpendidikan SMA memiliki dukungan cukup dari istri yaitu sebanyak 31 responden (54,4%). Sebagian besar responden yang bekerja sebagai karyawan memiliki dukungan yang cukup dari istrinya yaitu sebanyak 23 responden (63,9%). Sebagian besar responden yang memiliki jumlah anak 2 mendapatkan dukungan dari istri pada kategori cukup yaitu sebanyak 18 responden (56,3%). Sebagian besar responden memiliki dukungan yang cukup dari istri (54,1%)

Kesimpulan : Sebagian besar responden memiliki dukungan cukup dari istri.

Kata Kunci : Dukungan Istri, pada Pria Pasangan Usia Subur, Tentang Kontrasepsi MOP

¹ Mahasiswi Prodi DIII Kebidanan Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Alma Ata

² Dosen pembimbing I Prodi DIII Kebidanan Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Alma Ata

³ Dosen pembimbing II Prodi SI Keperawatan Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Alma Ata